

Le désir d'enfant - 1/1

Il n'y a pas d'âge pour désirer un enfant. Mais y a-t-il un âge pour en avoir un ?

Certains répondront qu'une fois majeure avec une situation stable et un père pour l'enfant, c'est le moment idéal.

D'autres diront que si l'on est conscient de ce qui arrive, qu'on est prête psychologiquement et qu'on est capable d'aimer cet enfant, c'est bon.

Pour ma part, je ne pense pas qu'on puisse vivre "d'amour et d'eau fraîche ".

Et à l'adolescence ?

Ce moment où on est censé " s'amuser " ?

A 15-16 ans, que faire quand on tombe enceinte ?

Si c'est réellement désiré ?

Je pense qu'on peut le garder si on a des moyens financiers, le père de l'enfant, une certaine maturité et qu'on n'envisageait pas de faire des longues études.

Par contre, je pense qu'il vaut mieux avorter si on a pas de soutien du côté de la famille comme du copain et si on aura pas les moyens de l'élever dans de bonne condition.

Mais c'est quoi " élever un enfant dans de bonne condition " ?

Est-ce d'avoir un appartement, un bon boulot, un copain...

Pas forcément, je pense qu'avec une bonne organisation, on peut y arriver.

Mais avant toute chose, il faut peser le pour et le contre ; être sûr de ce qu'on va faire, car une fois qu'il sera là, on ne pourra plus faire marche arrière !

Il ne faut pas juste voir les bons côtés de la chose : les longues nuits d'insomnies vont commencer, désormais ce que tu faisais " avant lui ", il va falloir le faire " avec lui " !

Bien sûr, il y aura les sourires, toutes ces petites choses qui feront qu'on ne lui en voudra pas.

Mais avant les sourires et même après, une chose est sûre, quoiqu'il advienne il ne faut pas que tu ais à le regretter !